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はあもにいフェスタ 201８ 第２回全体会（説明会） 議事録 

開催日時 平成 30年６月２１日（木） 13：30～15：30 

会場 はあもにい 2階学習室 

参加者 団体名、館長、事務局（緒方、安藤、河野、杉、大久保、伊井、内田、田中、村上） 進行：田中 

次第 １. 当日部屋割り案（資料①） 

２. クイズラリー見直し案 

３. 映画上映案（資料②） 

４. テーマ案について・記念講演会講師案について（資料③） 

５. 今後の予定について 

・託児について 

・ボランティア募集について 

・つながるステージについて（資料④） 

・リーフレット原稿スケジュールについて（資料⑤） 

・提出物（資料⑥） 

・質疑応答 

・団体担当について（資料⑦） 

内容 ●前回欠席された方の自己紹介（敬称略） 

・ライフ＆キャリア教育サポート（村松）…若年層・女性のキャリア支援を行っている。

フェスタでは夢地図作成を予定 

・子ども食堂「寺子屋カフェ」（佐藤）…シングルマザー支援、孤食生活者の支援・子ども

と一緒に大人食堂、被災者支援みなし仮設などを行っている。 

・公益社団法人熊本県栄養士会（井手）…市民の皆さんに食の大切さをとらえていただく

活動を行っている。 

・里親支援機関（藤田・福岡）…熊本市児童養護施設や NPO 法人で、里親支援・里子支

援、里親の委託率を増やす活動を行っている。 

 

１．部屋割りについて 

資料①のとおり、部屋割りを配置した。青色の部分は空室。追加を希望される方は、先着

順で受け付けるのでご連絡を。 

 

２．クイズラリー見直し案について 

事務局：昨年のフェスタ振り返り会などで、来場者数が減っている、特に子ども連れの来

場数が少なかったという反省点があったため、今年度は家族での参加を増やしたいと考え

ている。アンケートでは「とても満足」という意見も多い一方で「全部を回ることができ

なかった」などの意見もあり、今年は多目的ホールを使ってのクイズラリーを行ってはど

うか、という意見がスタッフからあがった。また、以前市民グループ企画募集をした際「く

まてん」さんの案のひとつに、男性の来館を増やしたいという企画を提案された。この企

画と新しいクイズラリーをマッチングしてはどうか。 

くまてん（東山）：昨年初めてフェスタに参加したが、思っていた以上に子どもが少なかっ
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たので、もっとたくさんの親子に来てもらいたいと市民グループ企画を提案した。内容は、

はあもにいからの「脱出ゲーム」だったが、密室が怖いなどの意見もあると思うので、今

回はストーリー仕立てのクイズラリーにしてはどうか。いくつかコースを作り、例えば小

学生がパパの手伝いをするコースなども用意してはどうか、と考えている。ストーリーに

ついては、テーマ案にも沿った形がいいのかと考えている。各部屋を回る仕組みにしたい。 

事務局：次回 7月の全体会までに、企画に賛同したい方に手を挙げていただき、企画書を

まとめていただきたい。また、当日の運営に関しては、例年どおり全団体に交代で平等に

参加していただきたい。集まっての企画が大変ならば、ラインなどを使って情報交換した

り、お手伝いをお願いしたい。 

⇒多数賛同あり 

⇒お手伝いいただける方…絆さん、縁側 moyaiさん、里親機関さん（時間があえば） 

 

３．映画上映案について 

事務局：別紙②参照 

ちいさな一歩の会（森）：「8年越しの花嫁」を推薦 

事務局：今回いただいた意見をもとに映画会社と打ち合わせするが、映画会社の配給の関

係と予算の関係で、皆様のご意見を必ずしも反映できない可能性もある。事務局に一任と

いう形でよいか。 

⇒参加団体の同意を得たため事務局にて選定・決定を行う 

 

４．テーマ案について 

事務局：前回の全体会で案が出て、小学生に向けてテーマ案を募集するということで、チ

ラシを作り一般募集したところ、黒髪小学校 3年生からたくさんのご応募をいただいた。

資料③に応募作品を全部掲載。清水小学校 6年生にもいただいた。案の中には似たような

ご意見が多かったので、事務局で集約し、つなぎあわせたものを作ってよいか。 

参加団体：拍手 

⇒参加団体の同意を得たため事務局にて選定・決定を行う 

 

●記念講演会について 

事務局：前回出た案をもとに、為末大さん、増田明美さんに依頼をしたが、スケジュール

が合わずお断りされた。今、陣内貴美子さんに打診中。毎年講師を決めるときに全体会を

終えて講師案を集めて打診をかけるが、開催まで半年しかないため、なかなか著名な方へ

の依頼が難しい。例えば1年前に打診することができれば調整もつきやすいと感じている。 

館長：増田明美さんに依頼をした際、ぜひとも熊本に伺いたい、ただこの時期に依頼をさ

れてもマラソンの予定が入っておりスケジュールが埋まってしまっている。これが 1年後

だったら…ということだった。そのため、事務局としても、例えば講師だけを次年度の打

ち合わせにしてもいいのではないかと思ったので、この場でご提案させていただいた。 

音楽サークルはみんぐ♪（坂田）：1回やってみないとわからないので、終わった後の交流

会のときに次の案を出してはどうか。 

小さな一歩の会（森）：来年の講師を頼むならば、日程もこの場で決めないといけない。反
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省会のときだったらいいのでは。 

熊本県つばさの会熊本市支部（清川）：今年は開催日が第 2 週で地域の行事と重ならない

のでよかったが、行事と重なることもあるので開催日にもよるのでは。 

事務局：開催日については毎年大変頭を抱えており、今回も黒髪小学校に大変お世話にな

ったのでぜひ当日来てほしかったが、学校行事と重なってしまっていた。どの週になって

も何かしらのイベントと重なるのはどうにもしようがない。また、ホールは 1年前から予

約が入るため、日程は早めに決めて押さえが必要。今年の案を見てからでもないと…とい

うご意見があるのはもっともで、講師が先に決まってしまうとテーマと合わなくなる可能

性があることも懸念している。全体会の場ではなくとも、例えばメールなどで講師案をい

ただいたり、常に情報共有ができたらと考えている。 

 

●託児について 

フェスタ当日の託児は、例年どおり実施。1歳半から未就学児を対象とし、事前登録制で、

おやつ代が別途必要。区分は、10 時～12 時、13 時～16 時。1 区分の利用人数は、ホ

ール催事を含めて 20 名。後日、希望を取りまとめて人数を調整します。ご希望に添えな

い場合もあります。後日あらためて案内する予定。 

 

●ボランティア募集について 

募集チラシ参照。現在、フェスタ当日のボランティアスタッフを募集中。市政だよりや熊

本県内大学、あいぽーとなど各所でチラシ配布や掲示を依頼中。募集は 8月 31日まで。

皆様もぜひお知り合いの方にお声掛けを。 

 

●つながるステージについて 

資料④参照。1F 壁画前で行うステージを、今年も開催予定。大人から子どもまで楽しん

でいただけるステージを用意したい。詳細は資料④をご覧いただき、出場したい方は申し

込みを。はあもにいからは、紙芝居、落語、バルーンアートにお声掛けする予定。周りに

推薦者がいらっしゃいましたら薄謝ではございますが田中・村上までご紹介ください。 

Q. 申し込みフォーマットは？  

A. 特にありません。直接ご連絡ください。 

 

●リーフレット原稿スケジュールについて 

資料⑤は、毎年制作するフェスタのリーフレットに載せる原稿用紙。こちらに記入してメ

ールか FAX で 7 月 13 日までにご提出を。提出後、こちらで原稿を調整するため提出後

に変更も可。まだ内容が決まっていない方は、提出後にも調整・変更を受け付けます。7

月中に原稿の調整をして内容決定後 8月から制作予定のため、それまでには詳細の確定を

お願いしたい。 

 

●提出物 

次回の出欠確認表（資料⑥）も 7月 13日までにご提出ください。 
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●団体担当について 

各団体の担当スタッフを配置（資料⑦）。それぞれ質問や困りごとなどは、各担当までご連

絡ください。また、今後も担当が取りまとめを行う。 

 

●次回全体会開催日について 

第３回全体会／７月２２日（日）10:00～12:00 

  

 


